

大志

菊水東小便り
第27号
R元. 8. 28
文責: 平野



たくさんの思い出を作ろう!



38日間の長い夏休みが終わり、昨日から学校が始まりました。この夏休み、子どもたちに大きな事故や怪我がなかったことをまずはおうれしく思います。昨日の全校集会では次のような話をしました。

これから君たちに頑張ってもらいたいことがあります。東小学校での「思い出作り」です。そのために、大事なキーワードが2つあります。「一生懸命」と「なかま」です。



何を一生懸命に頑張るかというと、

①(知) 1つ目は勉強です。

毎日の授業に頑張るのはもちろんですが、11月には県学力調査があります。計算・漢字大会も2回あります。ひとつひとつに精一杯頑張ってください。「努力」です。



②(徳) 2つ目はこころを育てます。

君たちはこれまで「船山太鼓」を練習し、先輩方からその「こころ」を受け継いできました。今年はその集大成として、熊本県で一番大きなステージがある県立劇場で「船山太鼓」を発表します。また、町の音楽会では「全員合唱」をしますね。今年も日本一の指導者を招いて、合唱の練習をします。大きな舞台での発表をとおして、こころを育てていきます。「気力」です。



③(体) 3つ目は身体を鍛えることです。4年生以上の子ども達は二町陸上記録会に出場します。また、「金栗四三マラソン大会」、「校内持久走大会」もあります。今、「かけあし登校」の道を歩く計画を立てているところです。「体力」です。

これまでのことは一人で頑張ることもありますが、ほとんどはみんなで頑張ります。この27人のなかま、学級のなかまと過ごすのも今年で最後です。新しい学校になったら、今のクラスの人ともほとんど別々になってしまいます。6年の修学旅行、5年の集団宿泊教室、各学年の見学旅行もありますね。いろいろな取組をとおして、なかまの良さを見つけてください。「なかま」と「一生懸命」に頑張るなかで、たくさんの「思い出」を作ってください。

～これからの行事(9月)～

| 日 | 曜 | 行 事 |
|----|---|---------------------------------|
| 4 | 水 | 放課後子ども教室 |
| 6 | 金 | 特別支援学級合同体験学習 中学生あいさつ運動 |
| 10 | 火 | 5年集団宿泊教室(～11日) |
| 11 | 水 | ひばり、放課後子ども教室 |
| 12 | 木 | フッ化物洗口 |
| 14 | 土 | 5, 6年キャンプ(上津江フ ィッシングパーク)～15日 |
| 18 | 水 | 漢字・計算大会、放子教室 |
| 19 | 木 | フッ化物洗口 |
| 20 | 金 | 納金日 |
| 25 | 水 | ひばり、放課後子ども教室 |
| 26 | 木 | 二町陸上記録会(4,5,6年) |
| 30 | 月 | 町学校訪問 |

町童話発表会 (7/22)

ゆいさん、ここさんが出場!



町水泳記録会 (7/23)



←たかし君、2種目で大会新



船山太鼓(8/3古墳祭)



太鼓とペーロン



親子美化作業お世話になりました!

まさに奇跡! 連日雨が続く中、美化作業の8月25日(日)の作業の時間だけ、雨がほとんど降らず、予定通り親子美化作業を実施することができました。考えてみれば暑くもなく最高の天気でした。たくさんの保護者の方々の協力、子どもたちの頑張りで、運動場がとてもきれいになりました。ありがとうございました。



県立劇場で船山太鼓を!

平成15年から受け継いできた船山太鼓も東小児童で演奏するのは今年が最後になります。そこで、熊本県で一番大きな舞台である県立劇場で、船山太鼓の演奏をすることになりました。期日は10月14日(月)の体育の日で、まだ詳しい日程等は決まっていませんが、わかり次第ご連絡します。保護者の方をはじめたくさんの方々のお参観をお待ちしています。

